
              Bibel Prophetie Update: 7. April 2024
    Je näher wir kommen, desto verrückter wird es

                 Pastor JD Farag

KAPONO: 
Würden Sie mit mir zusammen beten? 
Vater, ja, unser Gott ist ein großartiger Gott. ( Gemeindemitglied sagt: Amen ) 
Er ist der einzige Gott. Keiner ist wie Du, oh Herr. 
So erheben wir heute Morgen unser Lob zu Dir, Herr. 
Wir  sind  dankbar,  dass  wir  an  einen Ort  kommen dürfen,  mit  dem Du uns  so  gnädig  gesegnet  hast,  um
anzubeten, und, Herr, was noch wichtiger ist, um Dein Wort zu hören. 
Würdest Du zu uns sprechen, Herr? 
Heiliger Geist, würdest Du unsere Herzen heute Morgen führen, trösten und leiten, Herr, damit wir hören, was
Du für uns hast? 
Würdest Du also sprechen, Herr? 
Sei mit Pastor JD. 
Segne,  tröste,  stärke,  ermutige, diene und beschütze  ihn  und seine Familie  weiterhin,  während er Deinen
Willen tut, Herr. 
In Jesu Namen. 

PASTOR JD: 
Amen und Amen. Guten Morgen! Herzlich willkommen! 

Schön, dass Sie hier sind. Sie können sich setzen. Diejenigen unter Ihnen, die online sind, wir freuen uns sehr,
dass  Sie  bei  uns  sind.  Bevor  wir  anfangen,  noch  ein  paar  Dinge.  Das  erste  ist,  dass  wir  den  Link  zum
Gebetstreffen/Lehre  vom  Dienstagabend  einfügen  werden,  mit  dem  Titel  "Manifestationen  dämonischer
Geister". Viele Leute haben uns danach gefragt. Ich spreche in dem Video die Manifestation eines dämonischen
Geistes gegen Ende des Livestreams im Prophecy Update am Sonntag, 24. März, an. Dieser Link befindet sich in
der herunterladbaren PDF-Datei sowohl des heutigen Updates als auch der Predigt des zweiten Gottesdienstes.

Ich möchte noch erwähnen, dass wir an diesem Donnerstag unser Vers für Vers Studium des Buches Daniel
fortsetzen werden. Also Daniel am Donnerstagabend, Offenbarung am Sonntagmorgen; besser geht es nicht.
Wir beenden, so Gott will, und wenn wir noch hier sind, Kapitel 2, wo König Nebukadnezars furchterregender
und besorgniserregender Traum, der seine Zukunft und sein Königreich betrifft, von Daniel gedeutet wird, nicht
nur gedeutet von Daniel, sondern Daniel erhält tatsächlich die Offenbarung in einer Vision, was der Traum war,
bevor er ihn deutet. Du weißt, dass es die Deutung ist, wenn du den Traum kennst, ohne dass es dir gesagt
wird. Das haben wir also letzte Woche gesehen. 

Aber in dieser Woche werden wir sehen, wie dieser Traum, den Nebukadnezar hatte, prophetisch zu unserer
Zeit spricht, aber auch, warum es Zeitverschwendung ist, sich um die Zukunft zu sorgen. Ich persönlich weiß,
dass sich niemand von Ihnen Sorgen macht.  (Gelächter)  Das wird diesen Donnerstag sein,  per Livestream,
beginnend auf der Website um 19:00 Uhr hawaiianischer Zeit mit dem Lobpreis, und dann um 19:30 Uhr auf
den anderen Social-Media-Plattformen. Heute um 11:15 Uhr, Hawaii-Zeit, ist wieder die Predigt. Und das ist der
zweite Gottesdienst. Das ist das Vers-für-Vers-Studium durch die Offenbarung. 

Und heute werden wir  uns ansehen, wie der Herr,  wie nur er  es kann, im Hinblick  auf  die Prophetie uns
übernatürlich stärken kann mit geduldigem Ausharren in unserem Leiden. Geduldige Ausdauer, das bedeutet,
dass man Ausdauer haben kann, aber nicht GEDULDIGE Ausdauer. Nochmals, ich weiß, dass ihr alle geduldig
seid, aber wie auch immer, das wird der Zweite Gottesdienst sein. Dieser Gottesdienst ist unser Prophetie-
Update.  Wir  widmen  diese  Zeit  wöchentlich  der  biblischen  Prophetie  und  allem,  was  heute  in  der  Welt
geschieht und wie es auf das Ende hinweist, das wir jetzt erleben. Das Ende. So wird es enden. Ich möchte
jedoch  erwähnen,  dass  diejenigen,  die  über  YouTube  oder  Facebook  zuschauen,  direkt  auf  die  Website
JDFarag.org gehen sollten, um die unzensierte und ununterbrochene Gesamtheit des Updates zu sehen. 

Und damit kommen wir gleich zur Sache. 
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Was ich mit dem heutigen Update zu erreichen hoffe, ist, zu erklären, warum wir, je verrückter alles in der Welt
wird, der Entrückung und dem Ende der Welt immer näher kommen. Es wird Sie freuen zu hören, dass ich mich
sehr bemüht habe, die Länge des heutigen Updates zu verkürzen. Wow! Ihr habt nicht einmal gezögert zu
lachen, als ich das sagte. Ich sehe, wie es ist. Raues Publikum. Aber eigentlich ist das aus mehreren Gründen so.
Erstens  wird  das,  was  ich  heute  mitzuteilen  habe,  für  sich  selbst  sprechen,  in  dem  Sinne,  dass  es  nicht
erforderlich ist, dass ich es erschöpfend darlege. Das soll nicht heißen, dass es nicht anstrengend sein wird. Es
wird nur nicht erschöpfend sein. Ich habe das am Donnerstagabend geteilt, und wir waren danach immer noch
sehr erschöpft. 

Aber der zweite Grund, und das ist vielleicht noch wichtiger, ist, dass die Art und Weise, wie ich das mitteilen
werde, was ich teilen werde, sich von vornherein dazu eignet, prägnanter zu sein, wenn ich es so sagen kann.
Und was ich damit meine, ist, dass ich einfach und kurz einige der Dinge durchgehen werde, die ich einfach "die
Verrücktheiten"  nenne,  die  verrücktesten  Dinge,  die  jetzt  passieren,  insbesondere  im  Zusammenhang  mit
dieser  viel  besprochenen  und  erwarteten  Sonnenfinsternis  morgen,  über  die  wir  vor  ein  paar  Wochen
gesprochen haben. 

Doch bevor wir das tun, denke ich, dass es uns allen obliegt, mich übrigens eingeschlossen - das ist zu meinem
Vorteil  -,  zuerst das Wort Gottes zu lesen, besonders in dieser Hinsicht.  Und das müssen wir  tun, denn so
schaffen wir ein festes Fundament und eine solide Grundlage in der Lehre. 

Fangen wir  mit Matthäus 16 an,  mit den ersten vier Versen.  "Da kamen die Pharisäer und Sadduzäer  und
prüften  ihn  (gemeint  ist  natürlich  Jesus)  und  baten  ihn,  dass  er  ihnen  ein  Zeichen  vom Himmel  gäbe.  Er
antwortete und sprach zu ihnen: Wenn es Abend ist, sagt ihr: Es wird schönes Wetter werden, denn der Himmel
ist rot; und am Morgen: Es wird heute schlechtes Wetter werden, denn der Himmel ist rot und trübe. Heuchler!
Ihr versteht es, das Aussehen des Himmels zu beurteilen aber die Zeichen der Zeit könnt ihr nicht erkennen."  

Ich stehe direkt vor euch. Das, wonach ihr in der Schrift sucht, schaut euch an und spricht direkt zu euch. 

Bitte wissen Sie, dass Jesus nicht so zornig war wie ich, als er das sagte. Ich bin nicht zornig. Ich bin nur - es ist
ein geheiligter Zorn. Es ist natürlich ein rechtschaffener Zorn, wenn ich es tue. Aber das, was er zu ihnen sagte,
war stark, und das zu Recht, denn er sagte weiter: 
"Ein böses und ehebrecherisches Geschlecht sucht ein Zeichen, und es wird ihm kein Zeichen gegeben werden
außer dem Zeichen des Propheten Jona." (Und ich liebe diesen Teil) "Er ließ sie stehen und ging weg." (Tschüss!)

Versetzen Sie sich jemals in den Text der Erzählung? Es ist großartig, sage ich Ihnen. Es ist viel besser als Netflix,
nur damit Sie es wissen. Ich meine, ich versetze mich hinein. Ich stehe sozusagen ein wenig im Hintergrund,
und da kommen die Pharisäer und Sadduzäer,  und sie werden - sie werden versuchen, ihn zu testen und
auszutricksen und ihn mit dieser Frage zu erwischen. Wir brauchen ein Zeichen vom Himmel, um zu bestätigen
und zu verifizieren, dass Du der bist, der Du sagst, dass Du bist. Gib uns also ein Zeichen. 

Und Jesus: Ihr wollt ein Zeichen??? Hat er nicht. (Gelächter) Ich hätte im Hintergrund gesagt.... Vergessen Sie's.
Du wärst übrigens direkt neben mir gestanden und hättest das Gleiche getan. Aber dann antwortet Er so. Und
nachdem er  so  antwortet  und sie  so  nennt:  ihr  Heuchler,  ihr  böses  und schlechtes  und ehebrecherisches
Geschlecht, das ein Zeichen sucht; ihr werdet kein Zeichen bekommen. Ihr habt schon ein Zeichen bekommen.
Kein Zeichen außer dem des Jona wird euch gegeben werden. Und dann - können Sie mir das lassen? Er -
nachdem er das gesagt hat (JD geht aus dem Bild) (Gelächter) Kamera aus. Richtig? 

Oh, ich wäre gerne dabei gewesen, denn Sie wissen, wo ich hingehe! Als Er wegging, ging ich mit Ihm. Ich bleibe
nicht hier! Ihr Heuchler! 

Egal, Lukas 21,25-28: "Und es werden Zeichen geschehen an der Sonne, am Mond und an den Sternen, und auf
der Erde Angst der Nationen vor Ratlosigkeit bei dem Tosen des Meeres und der Wogen, während die Menschen
verschmachten vor Furcht und vor Erwartung dessen, was über den Erdkreis kommen soll; denn die Kräfte des
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Himmels werden erschüttert werden. Dann werden sie den Menschensohn kommen sehen in einer Wolke (das
ist das Zweite Kommen) mit großer Macht und Herrlichkeit. Wenn nun (Vers 28, wir zitieren das oft) diese Dinge
(Schlüsselwort) anfangen zu geschehen, dann blickt auf und erhebt eure Häupter, weil eure Erlösung naht." 

Matthäus 24, ab Vers 4, lese ich aus einer anderen Übersetzung. Ich weiß, dass das die Leute durcheinander
bringt. Für die Updates habe ich mehrere, eigentlich zahlreiche Bibelübersetzungen, aus denen ich auswähle,
und ich wähle normalerweise diejenige, die meiner Meinung nach besser in den Kontext des Updates passt. 

Ich könnte auch einfach erwähnen - es ist wahrscheinlich so gut wie jeder andere Zeitpunkt - wir werden das
oft gefragt. Am Donnerstagabend sind wir in der - ich benutze die New King James Version. Ich denke, sie ist
näher an der Originalsprache des hebräischen Alten Testaments.  Und am Sonntagmorgen für den zweiten
Gottesdienst im Neuen Testament verwende ich die New International Version 1984. In der Tat, diese - ich
werde nie - man kann sie nicht mehr bekommen, vielleicht eine gebrauchte Buchhandlung - nicht die 2011[er
Version]. Das ist also die Version von 1984. Ich wurde im Jahr '82 gerettet. Diese habe ich '84 gekauft, und ich
werde sie nie wieder hergeben, also denk nicht mal dran. Warum? Weil sie dem neutestamentlichen Griechisch
näher ist. 

Nun, manchmal benutze ich die NASB 1995, manchmal die New King James. Ich bin gerne bereit,  wenn es
angebracht ist, die King James Version zu verwenden. Aber ich habe eine Vielzahl und zwar wirklich eine ganze
Reihe  von  Bibelversionen  und  -übersetzungen,  die  ich  verwende.  Also  lassen  Sie  sich  bitte  nicht  davon
aufhalten. Das war ein Vorwort, denn die - ich werde Ihnen nicht sagen, um welche Version es sich handelt,
weil Sie dann ausblenden und abschalten und weggehen werden, wie Jesus es im vorigen Abschnitt getan hat. 

Also Vers 4, Matthäus 24. Und der andere Grund, warum ich diese spezielle Übersetzung verwende, ist, weil wir
das gelesen und darüber gesprochen haben und es so gut kennen, vielleicht zu gut. Ich möchte also, dass Sie
sich diese Übersetzung dieses Abschnitts anhören. Dies ist die Antwort auf die Frage der Jünger an Jesus: 
"Was werden die Zeichen des Endes des Zeitalters und deiner Wiederkunft sein?" 
Übersetzt: Wie wird die Welt vor dem Ende und zur Zeit des Endes aussehen? 

Und dies ist die Antwort von Jesus: 
"Jesus sagte zu ihnen:  Lasst euch von niemandem verführen;" (Lasst euch von keinem irreführen)  "denn es
werden viele in meinem Namen kommen und sagen: Ich bin der Messias, und sie werden viele verführen. Und
ihr  werdet  hören  von  Kriegen  und  Kriegsdrohungen.  Aber  geratet  nicht  in  Panik.  Ja,  diese  Dinge  müssen
geschehen, aber das Ende wird nicht sofort folgen. Nation wird gegen Nation in den Krieg ziehen und Königreich
gegen Königreich. Es wird Hungersnöte und Erdbeben in vielen Teilen der Welt geben. Aber all dies ist nur der
Anfang der Geburtswehen, und es werden noch mehr folgen." 

Sehen Sie, warum ich gerade diese Übersetzung gelesen habe? Das verändert das Bild ein bisschen, ja? Na gut. 

Das letzte, 2. Timotheus, Kapitel 3. Auch darüber haben wir in den vergangenen Jahren in früheren Updates
gesprochen. Vor kurzem haben wir auch 2 Timotheus Vers für Vers durchgenommen. Ich möchte mit dem
Lesen in Kapitel 3, 2. Timotheus, Vers 1 beginnen. Hier schreibt Paulus durch den Heiligen Geist an Timotheus
über das, was die allerletzten Tage kennzeichnen wird. Es ist ähnlich wie das, was Jesus gerade getan hat, als er
den Jüngern antwortete, dass dies die letzten Tage kennzeichnen wird. So wird die Welt zur Zeit des Endes
aussehen. Er sagt: "Aber merkt euch das: Es werden schreckliche Zeiten sein in den letzten Tagen."  (Schreckliche
Zeiten, verrückte Zeiten in den letzten Tagen)  

Und dann fährt  er  fort,  19 Merkmale  aufzuzählen -  ich  werde sie  kurz  vorlesen -,  die  die  Zeit  des  Endes
kennzeichnen werden. Mit anderen Worten, ihr werdet wissen, dass es das Ende ist, wenn ihr die Welt so seht.
Es wird schrecklich, verrückt, furchtbar und gefährlich sein. 
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Er beginnt in Vers 2: 
"Die Menschen werden selbstsüchtig sein, geldgierig, prahlerisch, stolz, beleidigend, den Eltern ungehorsam,
undankbar,  unheilig,  lieblos, unversöhnlich,  verleumderisch,  ohne Selbstbeherrschung, brutal,  das Gute nicht
liebend, verräterisch, unbesonnen, eingebildet, vergnügungssüchtig und nicht gottesfürchtig; die eine Form der
Frömmigkeit haben, aber ihre Kraft verleugnen. Habt nichts mit ihnen zu tun." 

Liest sich das wie Ihr Newsfeed? Okay. Der gemeinsame Nenner - ich habe gerade vier Abschnitte gelesen. Es
gibt  viele,  die  ihnen  gleichen,  und  der  gemeinsame  Nenner  ist,  dass  sie  alle  voraussagen,  wie  verrückt,
gefährlich und schrecklich die Welt zur Zeit des Endes sein wird. Ich sage es noch einmal. Je näher wir der
Entrückung vor der Trübsal und dem Ende der Welt kommen, desto gefährlicher und verrückter wird es in der
Welt  zugehen.  Würden  Sie  mir  zustimmen,  dass  die  Dinge  im  Moment  ziemlich  verrückt  sind?  (Ein
Gemeindeglied sagt: Oh, ja.) Es wird noch verrückter werden, je näher wir kommen. 

Was nun folgt, werde ich "die Verrücktheiten" nennen. Ich meine, das ist einfach verrückt. Ich habe sie jetzt aus
Zeitgründen und aus den oben genannten Gründen abgekürzt.  Sind Sie bereit?  Verrückt.  Beginnen wir  mit
CERN. Sie kennen das? (Ein Gemeindeglied sagt: Ja.) Nun, die Berichte besagen, dass sie planen, diesen Large
Hadron Collider morgen zum ersten Mal seit drei Jahren wieder in Betrieb zu nehmen, und zwar während der
Sonnenfinsternis, um, ich zitiere, "nach unsichtbarer Materie zu suchen, die unser Universum im Verborgenen
antreibt." Nicht nötig. (Hält seine Bibel hoch) (Gelächter) 

Übrigens, verrückt, ich weiß, hier sind die Logos für CERN
und  das  Weltwirtschaftsforum  abgebildet.  Sie  werden
bemerken,  dass  ich  die  eigenartige  Anwesenheit  von
sechs,  sechs,  sechs  in  beiden  Logos  rot  hervorgehoben
habe. Ich hätte es wahrscheinlich besser machen können.
Ich hoffe, Sie schätzen es, dass ich viel zu viel Zeit damit
verbracht  habe,  es  zu  perfektionieren.  Ich  bin  kein
Perfektionist.  (Doch,  bin  ich)  Und so  musste  ich  einfach
sagen, nein, das reicht. 

Aber es wird  noch besser.  Sehen Sie  sich das  genau an.  Das ist
verrückt. Aber ich habe hervorgehoben, was eine Sonnenfinsternis
zu sein scheint. Sehen Sie das? (Ein Zuhörer sagt: Yeah. ) 

Nun,  ich  weiß,  was  Sie  denken,  denn  ich  kann  wieder  einmal
Gedanken lesen. Eine Sekunde. Wenn ich in deine Richtung schaue,
bedeutet das, dass ich etwas aufnehme. Whoa! Nein, ist schon gut.
(Gelächter) Du bist gut. (Gelächter) Ich weiß, was Sie denken. 

Ach, komm schon. Das ist nur ein Zufall. Okay. Das ist schon gut so. Es wird Sie freuen zu hören, dass die so
genannten Faktenprüfer sehr, sehr viel getan haben, um sicherzustellen, dass Sie ein weiches Kissen haben, in
das Sie Ihren leichtgläubigen Kopf legen können, und auch viel Sand, in dem Sie denselben leichtgläubigen Kopf
vergraben können. Kein Problem. 

Wenn Sie das einfach als Zufall oder Verschwörungstheorien abtun wollen, gut. Aber das müssen Sie wissen.
Das ist so wichtig zu verstehen. Die Symbolik ist im Satanismus äußerst wichtig. Zahlen haben im Satanismus
und im Okkultismus eine überragende Bedeutung. 

Beispiel? 

Ich werde Ihnen zwei geben. Die Zahl 13. Haben wir kürzlich darüber gesprochen? Ich werde noch einmal ganz
kurz darüber sprechen. Wussten Sie, dass es in manchen Hotels und Gebäuden nicht einmal ein 13. Stockwerk
gibt? Sie sind so abergläubisch. Nein, im Ernst. Wirklich. 
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Das nächste Mal, wenn Sie in einem Aufzug sind, schauen Sie nach. 12. 14. Wow, es gibt keine 13. Nein, eine
Unglückszahl. Warum 13? Weil Jesus der 13. war. Es gab die 12 Jünger. 12 plus eins ist 13. Oh, das ist ein Zufall.
Okay, gut. Nimm das Kissen. Hier ist der Sand. Gehen Sie zum Strand von Kailua, wenn Sie wollen. 

Die Nummer 33: Wissen Sie, wie bedeutsam die Zahl 33 im Okkulten ist, in der Freimaurerei des 33. Grades? So
satanisch. Warum 33? Warum nicht 34? Warum nicht 32? Eigentlich 322: Schädel und Knochen. Auch dieses
Datum und diese Zahl haben eine Bedeutung. Darauf werde ich nicht näher eingehen. Sie können danach
suchen, wenn Sie wollen. Recherchieren Sie selbst. Seien Sie übrigens vorsichtig, wenn Sie das tun. Aber warum
33? Oh, das ist das Alter, in dem Jesus war, als er gekreuzigt wurde, und als Luzifer aus dem Himmel geworfen
wurde, nahm er ein Drittel der Engel mit sich. 33. 3/3. 

Wenn Sie also die Zufälligkeit der Symbolik in ihren Logos abtun wollen, und nebenbei bemerkt, sie vertuschen
das nicht mehr. Ich meine, sie schleudern es dir ins Gesicht, diese - wie auch immer, ich werde nicht - vergessen
Sie's einfach. Ich werde da nicht hingehen. Irgendwie habe ich das schon getan. 

Aber... Apropos Satanismus, NASA: Wussten Sie, dass - ich mache eine Ausnahme, wenn ich mich auf die NASA
beziehe - aber wussten Sie, dass der Ursprung der NASA durch und durch satanisch ist? Ein Kerl namens Jack
Parsons, der eng verbunden war mit L. Ron Hubbard, dem Gründer der sehr dämonischen und satanischen
Sekte,  die  als  Scientology  bekannt  ist.  Er  war  der  erste,  der  die  satanische  Intelligenz  bekam  um  den
Düsenantrieb zu entwickeln, der schließlich als NASA bekannt werden sollte. Sehr dämonisch. 

Wissen Sie, was sie morgen tun werden? Sie werden drei Raketen abfeuern. Drei. Warum nicht vier? Wie ist
mit zwei? Nein, drei. Es wird gleich wieder auftauchen. Drei ist für den Satanisten sehr bedeutsam, denn drei
Tage sind das einzige Zeichen. Jona war im Bauch des großen Fisches, Jesus im Bauch der Erde. Er ist am dritten
Tag  auferstanden.  Drei  ist  sehr  bedeutsam.  Drei  Raketen.  Und  es  wird  noch  besser  -  oder  schlechter,  je
nachdem, wie man es sehen will. Oh, und übrigens, eine von ihnen wird um 3:22 Uhr nachmittags abgefeuert.
322. Das ist 'Skull and Bones'. [Schädel und Knochen] 

Ach, übrigens, möchten Sie es politisch? Ein Präsident George W. Bush, sein Vater, George H.W. Bush, dessen
Vater, das wäre der Großvater von W., Prescott Bush: Satanisten. Skull and Bones. 322. Gut, da ich jetzt Ihre
Aufmerksamkeit  habe,  warum ist  das  wichtig?  Was ist  daran so  bedeutsam? Ich  meine,  nennen Sie  mich
verrückt. Ich bin schon Schlimmeres genannt worden. Aber wissen Sie, wie sie diese Raketen nennen? APEP.
Nun, was ist APEP? Oh, APEP ist benannt nach dem alten ägyptischen Geist des Bösen, der Dunkelheit und der
Zerstörung. 

Beachten Sie  die  Beschriftung unter  der  hier  abgebildeten
Grafik, die den Apep-Geist darstellt.  Ich lese es für Sie vor.
Weil es ein 3 pt Font ist. Zitat: "Apep greift das Sonnenboot
an." Sonnenboot? Apep? Und so nennt die NASA sie? Diese?
APEP  -  das  ist  die  Mission  -  sie  wird  als  APEP-Mission
bezeichnet.  Sie  haben sie  wissentlich  und absichtlich  nach
einer Schlangengottheit in der Ägyptologie benannt. Und es
sind nicht nur diese dämonischen Wesenheiten in Ägypten,
von denen es viele gibt, es ist Indien.

Dies  ist  eine  Statue  von  Lord  Shiva.  Sie  erinnern  sich
vielleicht  daran,  vor  ein  paar  Jahren,  dass  Obama,
dämonisch  besessen,  ein  Bild  von  Lord  Shiva  auf  dem
Empire State Building anbrachte. Erinnern Sie sich daran? Es
gibt ein 'Time Magazine' ('Newsweek') Titelbild von Obama -
und  das  hat  die  Menschen  in  Indien  verärgert,  die  diese
Gottheit, Lord Shiva, verehren. Er - da ist ein Bild von ihm,
und  die  Bildunterschrift  unter  Obama  ist  "Der  Gott  aller
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Welten." (Dinge) Und er posiert auf genau dieselbe Art und Weise. Ich sollte das nicht versuchen. Ich werde im
Krankenhaus  landen.  Dieses  Beweglichkeitsschiff  ist  schon  längst  abgefahren.  Aber  -  aber  Obama  ahmt
buchstäblich exakt diese Pose von Lord Shiva aus Indien nach. Wer ist Lord Shiva?

Oh,  nur  die  Göttin  des  Todes,  der  Dunkelheit  und  der  Zerstörung,  wie  Apep,  der  Geist  des  Bösen,  der
Dunkelheit und der Zerstörung. Übrigens, das ist ein Foto. Wir haben die Rechte daran gekauft, also verletzen
wir  keine Urheberrechte.  Ich habe also für die Lizenz dieses Fotos bezahlt.  Wissen Sie,  woher dieses Foto
stammt? CERN! CERN! Ja, das Land Indien hat CERN diese Statue von Lord Shiva geschenkt, die markant am
CERN aufgestellt ist. 

Sind Sie okay? Nun, wenn Sie gehen wollen, nur zu. Aber darf ich Ihnen auf dem Weg nach draußen noch sagen,
dass Sie,  wenn Sie  daran interessiert  sind,  vielleicht  einmal  tief  in  die  satanische Rolle  der Ägyptologie  in
unserer  modernen Gesellschaft eintauchen sollten,  insbesondere hier  in  Amerika,  und zwar  an  einem Ort
namens Washington D.C., District of Columbia. Wissen Sie, was Sie dort finden werden? Nun, Sie werden eine
Menge Zeug finden, und es wird erschreckend und augenöffnend sein, wie es auch sein sollte. Aber was Sie
auch  finden  werden,  ist  die  tiefe  Bedeutung  von  Finsternissen  und  Astrologie  in  der  Ägyptologie.  Sie  ist
durchdrungen von jedem Stoff, eingewoben in das Gewebe der modernen Gesellschaft, besonders in diesem
Land. 

Schauen Sie einfach auf die Rückseite Ihrer Dollarnote. Nicht jetzt. Sie können es später tun. Aleister Crowley:
Übrigens ist dies wahrscheinlich ein guter Zeitpunkt, um eine Korrektur vorzunehmen; ich habe einen Fehler
gemacht.  Ich erwähnte,  dass auf  dem Albumcover  der Eagles  Hotel  California  ,  wenn man ins Fenster♫ ♫
schaut, Aleister Crowley zu sehen ist. Ich habe mich geirrt. Ich nehme es zurück, ich entschuldige mich für den
Irrtum. Es handelt sich nicht um Aleister Crowley, sondern um Anton LaVey, den Gründer der First Church of
Satan in Kalifornien. Das ist sogar noch schlimmer. Aber Aleister Crowley ist auf dem Beatles-Album, The Lonely
-  Sergeant Pepper's Lonely Hearts Club Band. ♫

Und Aleister Crowley ist ein - war ein bekennender Satanist, bezeichnete sich selbst als "die Bestie" und war
dämonisch, dämonisch besessen von Legionen, glaube ich. Also schrieb er dieses Buch mit dem Titel: "Das Buch
des Gesetzes", und es ist der zentrale heilige Text von Thelema. Crowley zufolge wurde ihm der Text von einem
übernatürlichen Wesen diktiert, das sich Aiwass nannte. A-I- (AI?) W-A-S-S. Das ist das Wesen, das ihm die
Schriften, die in diesem Buch stehen, auf übernatürliche Weise im dämonischen Reich diktiert hat. Nun, in dem
Buch wird die Ankunft eines neuen Zeitalters (New Age, Das neue Zeitalter) in der spirituellen Evolution der
Menschheit verkündet, das als Äon oder Zeitalter des Horus bekannt sein wird. Horus, Iris, Ägyptologie. Das
Zeitalter des Horus ist auch bekannt als das Zeitalter des Wassermanns. 

Da ich im Grunde sage, dass alle Präsidenten von Dämonen besessen sind, kann man auch Trump wieder ins
Spiel bringen - noch nicht klicken, einfach warten. (Gelächter) Bei einer seiner Kundgebungen - das war vor ein
paar Jahren - nun, bei einer von ihnen spielte er die Version der Rolling Stones von  Sympathy for the Devil ♫ ♫

 Don't you know my name  Ich singe es besser nicht, denn es wird - Sie werden anfangen, Flashbacks zu♪ ♪
haben, oder ich werde anfangen, einen Flashback zu haben. Das wäre noch schlimmer. 

 Erfreut, dich kennenzulernen  ♪ ♪
 Errätst du meinen Namen?  ♪ ♪
 woo, who  ♪ ♪

Das hat er gespielt. Ein anderes Mal spielte er ein älteres Lied. Einige von euch erinnern sich vielleicht an dieses
Lied.  Age of Aquarius   Summt ein paar Takte. Ich stimme mit ein. Zeitalter des Wassermanns? Das ist das♫ ♫
Zeitalter des Horus. Das ist die Ägyptologie. Das ist satanisch. 

Nun, das bekannteste Zitat aus dem Buch findet sich überall, und ich meine überall in der Popkultur und in der
Musik, insbesondere in der Musik. Und man sieht es, ich meine, es ist einfach überall verteilt. 
Was ist es? "Tu was du willst, das ist das ganze Gesetz." Ich werde euch wieder zurückholen, einige von euch
älteren Leuten - das war schrecklich, wie ich es gesagt habe - einige von euch, die schon eine Weile dabei sind -
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das  ist  auch  nicht  so  gut.  Sie  wissen,  von  wem  ich  spreche,  damals  in  der  -  das  kann  man  nicht
wiedergutmachen. (Gelächter) [...] 

Es gibt ein Zitat von ihm. Ich habe dieses Video auf meinem Computer archiviert und heruntergeladen. Es gibt
ein Zitat von ihm, in dem er sagt: "Ich war ein Anhänger von Aleister Crowley." Und der - Aleister Crowley
sagte:  "Tu,  was du willst,  das  ist  das  ganze Gesetz." Viele dieser satanischen Bands haben dies,  nicht  nur
unterbewusst  oder  unterschwellig  in  den Texten.  Jetzt  ist  es  einfach  offenkundig.  Es  steht  direkt  auf  den
Albumcovern. Dieses Zitat  von Aleister  Crowley -  übrigens von den bereits  erwähnten Beatles,   Sergeant♫
Pepper's Lonely Hearts Club Band  Sergeant Pepper hat der Band beigebracht zu spielen. Wer ist Sergeant♫
Pepper? Aleister Crowley. 

- Worauf willst du damit hinaus, Pastor?

Nun, dieses "Buch des Gesetzes", das dämonisch geschrieben wurde, enthält drei Kapitel, drei, von denen jedes
in einer Stunde niedergeschrieben worden sein soll, während Crowley in Kairo, Ägypten, war im Jahr 1904. Und
hier ist das Verrückte daran. Er hat diese Reise zeitlich so abgestimmt - eigentlich waren es seine Flitterwochen
- dass er ein, ich zitiere, "Mondkind zur Welt bringt," und zwar durch ein satanisches Ritual, das sich nach der
Ausrichtung der  Planeten,  der  Position des Mondes und einer  Sonnenfinsternis richtet.  Und dieses  Wesen
diktierte Crowley in Kairo "Das Buch des Gesetzes" beginnend am 8. April um 12 Uhr mittags. Und so ging es
weiter: Drei Kapitel für drei Tage. 8. April, 9. April, 10. April. Was wäre, wenn ich Ihnen sagen würde, dass die
Okkultisten bis heute dieses Ereignis ausgerechnet am 8. April feiern? Nur damit Sie es wissen, Sie müssen nicht
in Ihre Kalender schauen. Morgen ist der 8. April. Verrückt, nicht wahr? Es wird noch besser. 

Hier ist eine weitere Verrücktheit. Hier ist ein Tweet von USA today abgebildet, der lautet, ich zitiere: "Die
Sonnenfinsternis und der gehörnte Teufelskomet: Zwei gute Gründe, am 8. April nach oben zu schauen." Nein,
danke. Ich brauche keine zwei guten Gründe. Ich habe einen sehr guten Grund, nach oben zu schauen, und das
ist nicht der gehörnte Teufelskomet. Es ist Jesus Christus. (Beifall) 

Also anscheinend - wie verrückt ist das? Das alles ist übrigens morgen. Ich weiß nicht. Was machen Sie morgen?
Dieser Komet - und er wird der Teufelskomet genannt - weil er gespalten ist, und er hinterlässt eine Bahn, die
wie zwei Hörner aussieht. (Kichern) Der Teufelskomet demnächst in einer Welt in eurer Nähe während der
Sonnenfinsternis. Und das ist noch nicht alles. Hier ist ein noch verrücktere Verrückheit. Zusammen mit diesem
Teufelskometen, der während der Sonnenfinsternis erscheint, wird es auch eine planetarische Ausrichtung von
sieben Planeten geben. Und es wird noch verrückter. 

Sind Sie bereit? Diese planetarische Ausrichtung erscheint als eine gerade Linie im Himmel wenn man von
Jerusalem  aus  in  Richtung  Osten  blickt.  Wow!  Das  ist  verrückt!  Es  ist  so  verrückt,  dass  die  FEMA,  die
Nationalgarde und andere die Sache sehr ernst nehmen und, ob gerechtfertigt oder nicht, zahllose Sperrungen
und Warnungen veranlassen, und zwar sowohl auf Bundes- als auch auf Landesebene, wobei einige sogar als
Vorsichtsmaßnahme den Notstand ausrufen. Ich  habe einen Bericht  gehört,  wonach allein im Bundesstaat
Texas der gesamte Transportverkehr eingestellt wurde, so dass nirgendwo mehr Nachschub ankommt. Und ich
möchte sagen, es sind wahrscheinlich acht - wer weiß - wahrscheinlich sind es sieben - ich hoffe es sind nicht
drei - Bezirke, die sie im Grunde abgeriegelt und gesperrt haben alles wegen der Sonnenfinsternis. 

Und das ist noch nicht einmal der verrückte Teil. Wissen Sie, was das Verrückte daran ist? Laut Newsweek
planen sie für die morgige Sonnenfinsternis schon seit - passen Sie auf - zwei Jahren. Das bedeutet also, dass sie
bereits im Jahr 2022 für morgen geplant haben. Okay,  hier ist  noch etwas Verrücktes.  Dies hat zu tun mit
diesem Reuters-Bericht über die zunehmenden Kriegsdrohungen gegen Israel von niemand anderem als dem
Iran.  Aus  diesem  Grund  verstärkt  Israel  laut  Reuters  seine  Verteidigung  und  bleibt  in  höchster
Alarmbereitschaft, nachdem der Iran mit Krieg gedroht hat - Matthäus 24 - dies nach einem Luftangriff auf das
iranische Botschaftsgelände in Damaskus, Syrien, am 1. April. Kann man Hesekiel 38 sagen? Möglicherweise
Jesaja 17? Apropos Israel aufrüsten [engl. beef up, beef =  Rindfleisch] - Wortspiel beabsichtigt. Kommen Sie,
lassen Sie mir das. (Gelächter) 
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Im Moment wird immer noch behauptet, dass die Opferung der roten Färse, über die wir am letzten Sonntag,
dem Auferstehungssonntag, gesprochen haben, entweder direkt vor dem Passahfest am 22. April, also in 16
Tagen, oder 50 Tage danach stattfinden wird, also an Schavuot, dem Fest der Wochen oder Pfingsten, wie es
genannt wird. 

Okay, das ist meine verkürzte Liste. Nochmal, ich habe viel weggelassen. Ich weiß, dass einige Leute etwas
dagegen haben, wenn ich das sage, weil Sie wissen wollen, was weggelassen wurde, oder? Nun, ich habe es
weggelassen. Also werde ich es Ihnen nicht sagen. (Gelächter) 

Es gibt noch eine weitere Verrücktheit, und ich wage zu sagen, dass dies die Verrücktheit der Verrücktheiten
ist.  Ich wurde von einem Bruder hier in der Kirche darauf aufmerksam gemacht, und dann auch von einer
Schwester, die seit Jahren Teil unserer Online-Kirche ist. Ich möchte es mit Ihnen teilen, wenn wir es für eine
frühe Landung reinbringen. Sie wissen doch, dass ich immer sage, dass Sie nicht auf Ihre Uhren schauen sollen?
Ich möchte, dass Sie jetzt auf Ihre Uhr schauen. Sie können sehen, wie gut wir vorankommen. Wir werden
früher als geplant ankommen. Aber das ist so verrückt, buchstäblich in jedem Sinne des Wortes. 

Aber wir werden jetzt fortfahren und den Livestream auf YouTube und Facebook beenden und Sie weiterleiten.
Hoffentlich sind Sie bereits dort. 

Ich habe zum ersten Mal von Linda Kirby davon gehört, die mir letzte Woche eine E-Mail über dieses Tucker
Carlson  Interview  geschickt  hat.  Vielleicht  haben  Sie  davon  gehört?  Er  interviewte  einen  Arzt  und
Wissenschaftler  namens Michael  Nehls.  Dieser  Mann hat  umfangreiche Forschungen betrieben.  Er  hat  ein
Papier geschrieben. In dem Video sagt er sogar, dass seine Frau ihm bei der Abhandlung geholfen hat und sie -
ohne  Übertreibung  -  buchstäblich  eine  Panikattacke  und  fast  einen  Herzinfarkt  bekam  wegen  der
Informationen, von denen er auch vieles ausgelassen hat. So, da haben Sie es! Ich bin nicht allein. Er hat eine
Menge Zeug ausgelassen. Er hat es sogar Tucker erzählt. 

Er sagte: 
"Es ist sogar noch schlimmer als das. Was ich Ihnen jetzt sage - das ist verrückt. Aber es ist noch verrückter -
das, was ich Ihnen jetzt erzähle. Und als meine Frau das Material durchging und mir half, bekam sie Angst und
eine Panikattacke, hatte fast einen Herzinfarkt, so intensiv war es." 

Also  stellte  er  diese  Nachforschungen  an.  Er  hat  eine  Forschungsarbeit  geschrieben.  Und  hier  ist,  was  er
gefunden hat. Es gibt einen Grund, warum Leute anfangen, sich verrückt zu verhalten. Sie fangen an, sich auf
sehr ungewöhnliche und verrückte Weise zu verhalten, und es wird immer schlimmer. Haben Sie das auch
schon bemerkt? Ich weiß, es bin nicht nur ich, aber ich meine, wenn ich unterwegs bin, was nicht sehr oft der
Fall ist. Und besonders jetzt; ich will nicht mehr rausgehen. Aber ich bin unterwegs und beobachte die Leute,
Sie wissen, Leute beobachten kann sehr interessant sein. Man muss sich nur ansehen, wie Menschen - übrigens
ist das Beobachten von Menschen eines der meist...  - die Forschung hat herausgefunden - wir beobachten
einfach gerne Menschen. Menschen sind sehr faszinierend, falls Sie das noch nicht bemerkt haben. Aber du
beobachtest einfach, wie sie sich verhalten. 

Nun, wenn ich unterwegs war, und ich spreche von den letzten etwa drei Wochen, habe ich ein sehr seltsames
Verhalten bemerkt, das ich vorher nicht gesehen habe. Ich meine, die Leute benehmen sich sehr merkwürdig
und seltsam und verrückt, und es ist irgendwie so: ich gehe nicht durch diesen Gang [im Supermarkt]. Ich meine
- und auch niemand sonst. Aber was sie brauchen, ist in diesem Gang, aber sie gehen in den anderen Gang und
warten darauf, dass dieses verrückte Individuum in einen anderen Gang geht, damit sie es tun können. Es wird
wirklich schlimm. Die Leute sind komisch. 

Sie schauen mich an wie: Pastor, du bist seltsam. 
Ich weiß, dass ich auch seltsam bin, aber das ist nicht der Grund. 
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Warum sind sie so verrückt? Warum benehmen sie sich so? Oh, wie sich herausstellt, liegt es an dem Spike-
Protein von Covid-19 und dem sogenannten Impfstoff. Und hier ist  der Punkt: Sie wussten schon 15 Jahre
vorher davon. Ich sage es noch einmal. Ich hoffe, Sie werden es nicht leid, dass ich es sage. Aber Covid wurde
für diesen sogenannten Impfstoff hergestellt. Der so genannte Impfstoff wurde nicht für Covid hergestellt. Sie
haben das seit Jahrzehnten in Arbeit. Sie haben es jahrzehntelang geplant. Deshalb habe ich - unter großen
Kosten - die Wahrheit über 9/11 gesagt,  denn 9/11 war eine Vorbereitung für Covid-19. Mit  einem Wort:
Anthrax.  Wussten Sie,  dass es vorgeschrieben war und Soldaten starben, weil  sie gezwungen wurden, sich
gegen Milzbrand impfen zu lassen im Jahr 2002? Wussten Sie das? Sie haben dieses Ereignis geschaffen, um die
Massen darauf vorzubereiten. 

Dies ist der letzte Akt, wenn ich das so sagen darf. Sie wussten dies also. Sie studierten dies, sie erforschten
dies, sie planten dies, und sie wussten, dass dieses Spike-Protein die Blut-Hirn-Schranke durchbrechen würde.
Und wenn es erst einmal ins Gehirn gelangt, wird es die Leute verrückt machen. Sehen Sie, es geht nicht um die
Gesundheit. Es geht darum, den Verstand der Menschen so zu beschädigen und zu schwächen, dass sie nicht
widerstehen können. 

Es gibt einen Teil des Videos - für diejenigen unter Ihnen, die es sich ansehen, dies ist ein Spoiler - aber er
spricht  über  die  Realität  von  Zombies.  Das  sind  jetzt  Menschen,  deren  Gehirne  im  Grunde  genommen
übernommen wurden, und sie werden einfach tun, was man ihnen sagt, genau wie Zombies. Laut Doktor Nehls
wollen sie (hören Sie sehr genau zu) den menschlichen Verstand erobern, und dadurch können sie jemandem
die Fähigkeit nehmen, klar zu denken, sich an Dinge zu erinnern, logisch zu denken oder sogar vernünftig zu
reagieren. 

Und es wird nicht - Sie werden es nicht bemerken, wenn alles gut läuft oder nach ihren Vorstellungen läuft.
Man wird dieses verrückte Verhalten nicht sehen, bis etwas passiert, das es auslöst. Wenn sie sich an etwas
nicht erinnern können, oder etwas passiert, oder es gibt einen Angstfaktor, wenn ich das so sagen darf, und
dann  drehen  sie  plötzlich  völlig  durch.  Warum?  Weil  ihr  Gehirn  geschädigt  wurde,  genau  wie  die  DNA
geschädigt wurde, nicht verändert, noch nicht, aber das wird es. Im Moment werden das Gehirn und die DNA
im menschlichen Körper geschädigt. Und das ist ein Hirnschaden. 

Wissen Sie, bei Menschen, die ein stumpfes Schädeltrauma erleiden, verändert sich ihre ganze Persönlichkeit.
Ich  kenne  einen  Mann,  der  vorher  so  lieb  und  bescheiden  und  nett  und  sanftmütig  war  und  der  ein
schreckliches  stumpfes  Schädeltrauma  erlitten  hat,  eben  diese  Gehirnverletzung.  Das  hat  seine  ganze
Persönlichkeit verändert. Man würde nicht einmal mehr erkennen, dass er derselbe Mann ist. So ernst ist die
Sache. Und das ist es, was sie tun. Und so verrückt es auch klingt, es ist beabsichtigt. Es ist absichtlich. Und das
ist der Moment, in dem sie verrückt werden, wenn etwas passiert oder man etwas sagt. (Kichern) Wie wäre es
mit dem hier? Sagen Sie einfach den Namen Jesus. W-a-a-a-a-a-h! Ich habe gerade einen Flashback von vor ein
paar Wochen. Sorry. (Gelächter) 

Wow, Mann. Einfach nur wow. Warum? Nochmals, weil dies schändlich, böswillig, dämonisch darauf abzielt,
die Blut-Hirn-Schranke zu durchdringen und zu brechen, um einfach den Verstand zu beherrschen. Und das ist
das Spike-Protein.  Das ist  aber  nicht  der  Hauptgrund. Es ist  nicht  der  einzige Grund.  Es gibt  noch andere
Gründe. 

Aber hier ist  die Punkt.  Und das ist  es, was -  das ist  - das hat mich umgehauen. Ich habe nicht mehr viel
Verstand übrig, den es umhauen könnte. Das hat mich umgehauen, was davon übrig ist. Angst. Wenn man
Angst einführt, zerbricht sie das Gehirn, und sie werden verrückt. Wenn sie - in Anführungszeichen - zu Tode
erschreckt sind. Wenn man das einführt: Angst, Angst, Angst, ist das ein Auslöser. Und ihr Gehirn ist bereits
geschädigt  worden.  Und  dann  werden  sie  verrückt  und  benehmen  sich  verrückt,  weil  sie  wegen  dieses
sogenannten Impfstoffs und Covid-19 verrückt sind. Verrückt. 

Na gut. Ich bin eigentlich fast fertig. 
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Hier  ist  die  Quintessenz.  Nicht  nur  die  Dinge  werden  verrückter,  sondern  auch  die  Menschen  werden
verrückter,  was  bedeutet,  dass  wir  näher  kommen.  Das  ist  der  Grund,  warum  Ihre  Freunde  und
Familienmitglieder oder Ihre Lieben Sie für verrückt halten. Du bist der Verrückte, weil du siehst, wie diese
Dinge zu geschehen beginnen, und du schaust nach oben. Sie fragen: Wohin schaust du? Meine Erlösung naht,
Baby! (Gemeindemitglieder rufen "Amen!") (Applaus) 

Evangelium / ABC der Erlösung

Ich möchte mit dem Evangelium schließen, wie wir es immer tun. Und ich möchte auch mit einer Erklärung der
Erlösung  enden,  mit  dem  ABC  der  Erlösung,  wie  wir  es  immer  tun.  Und  ich  hoffe,  das  klingt  nicht
melodramatisch oder sensationell. Ich möchte nicht, dass es so klingt. Aber wenn es jemals eine Zeit gab, in der
wir die Einfachheit und Vernunft des Evangeliums von Jesus Christus brauchten, dann ist es jetzt. Es gibt noch
Hoffnung für die Menschen. Es gibt immer noch Hoffnung für die Menschen. Gott ist der Gott, der heilt. Und er
ist derselbe Gott gestern, heute und in Ewigkeit. Er ist ein Gott der Wunder, und er kann jeden heilen, bei dem
die Blut-Hirn-Schranke durchbrochen wurde. [blood brain barrier broke] Wow, ich habe es gemacht! Das fühlte
sich wie fünf B's an. Hat Ihnen das gefallen? Dankeschön. Ich danke Ihnen vielmals. 

Gott kann dich heilen. Wenn Sie diese Injektion angenommen haben - ich weiß, dass das viele getan haben -
Viele hatte keiner andere Wahl, um ein Einkommen und einen Lebensunterhalt für ihre Familien zu sichern.
Gott kennt das alles.  Sie haben Ihre Erlösung nicht verloren,  wenn Sie gerettet sind. Sie können nicht un-
wiedergeboren werden, wenn Sie wiedergeboren sind. Aber wenn Sie dieses Ding genommen haben, kann ich
Ihnen zuallererst in Liebe sagen, nehmen Sie nicht noch mehr. Nehmen Sie nicht Ihren 59. Booster. Halt! Bring
das nicht in deinen Körper, den Tempel des Heiligen Geistes. 

Wenn du aber Jesus Christus nicht als deinen Herrn und Erlöser kennst und dieses Ding genommen hast, dann
habe  ich  gute  Nachrichten  für  dich.  Jesus  ist  die  gute  Nachricht.  Und  genau  das  ist  das  Evangelium,  das
Evangelium der Erlösung in der Person Jesu Christi. Das Wort "Evangelium" bedeutet einfach "gute Nachricht".
Deine  Schuld  ist  beglichen.  Deine  Strafe  ist  vollstreckt  worden.  Dein  Todesurteil  ist  von  einem  anderen
getragen worden. Gute Nachrichten, Mann! Du bist frei und kannst gehen! "Und wen der Sohn frei gemacht
hat, der ist wirklich frei." Das ist die gute Nachricht. (Beifall) 

Was ist das ABC der Erlösung? 

Eine sehr kindliche, einfache Erklärung, wie man gerettet wird. Es ist keine Formel. Bitte verwenden Sie es nicht
auf diese Weise. Es ist ein Werkzeug, mit dem Sie sich ausrüsten können, falls Gott Ihnen jemals das tiefe
Vorrecht gibt, Jesus mit jemandem zu teilen, den er Ihnen über den Weg führt. Und übrigens, wenn Sie bereit
sind, jedem eine Antwort zu geben über die gesegnete Hoffnung, die in Ihnen liegt, nämlich die Erlösung in
Jesus Christus, dann weiß Gott, dass Sie bereit sind. 

Denn wenn Sie nicht bereit sind, wird er ihn zu jemand anderem schicken, der bereit ist. Ich hoffe, das kommt
nicht gemein rüber. Das ist wie Mordechai zu Esther. Woher weißt du, ob du nicht für eine solche Zeit erhöht
worden bist? Wenn du das nicht tust, wird die Befreiung von einem anderen kommen. Gott wird einen anderen
finden. Ich frage mich oft, wie oft Gott jemanden in unser Leben bringen wollte, mit dem wir Jesus teilen
können, weil wir Jesus zu den Menschen und die Menschen zu Jesus bringen müssen, jetzt, jetzt, jetzt! 

Aber wir sind nicht bereit. Aber Er sieht diesen Kerl hier. Er ist bereit. Schickt ihn da rüber. Gib ihm die Adresse.
Schick ihm die GPS Koordinaten. Es ist... damit er ... - er ist bereit. Er ist bereit. Also jemand - und nebenbei
bemerkt, sie stellen Fragen - und man beachte, es heißt nicht "bereit sein", um es ihm zu sagen. Nein. Halten
Sie sich bereit, zu antworten. Gib ihnen eine Antwort. Das setzt voraus, dass sie fragen. Nun, niemand hat mich
nach der Hoffnung in mir gefragt. Hm. Dann ist da anscheinend keine Hoffnung in dir, die sich nach außen hin
zeigt.  Warum sollten  sie  sich  also  die  Mühe  machen,  dich  zu  fragen?  Warum sollten  sie  dich  nach  einer
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Hoffnung fragen, die du nicht hast? Sie werden jemanden nur dann nach dieser Hoffnung fragen, wenn sie
jemanden mit dieser Hoffnung finden. 

Und hier sind deine Freunde und deine Familie. Eure Lieben sehen euch an und denken: Ihr seid verrückt. Ihr
begeistert euch über dieses Zeug. Dieses Zeug begeistert dich, und es macht mich wahnsinnig. Und dich bringt
es nicht zu Durchdrehen. Im Gegenteil, du wirst - du wirst verrückt nach Christus. Ha, ich will auch was davon
haben! Was ist anders an dir? Das ist seltsam für mich. Was ist an dir, dass du so reagierst? Und ich schaue mir
das an und frage mich: Was soll ich tun? Und du schaust das an und sagst: In Ordnung! 

Wir gehen nach Hause, Baby. Ich gehe, um Jesus zu sehen. Ich werde alle meine Lieben sehen. Ich werde meine
Tochter Noelle wiedersehen, meine Mama, vielleicht meinen Papa; ich hoffe, meinen Papa. Sie werden zuerst
ihre neuen Körper bekommen. Wir werden sie in der Luft treffen. Machst du Spaß? Ich sehe, wie alles auf der
Welt verrückt wird. Und mir wird im Wort Gottes gesagt, dass die Dinge auf der Welt verrückt werden. Und es
wird der Maßstab sein, mit dem du misst, wie nahe wir dem Ende sind. Und ich sehe, wie verrückt die Dinge
sind. Und ich denke mir: Ich glaube, wir sind da. Jetzt ist die Zeit, wie nie zuvor, die Dringlichkeit. 

Das ABC ist also nur eine einfache Erklärung. 

Das A steht für zugeben [engl. admit] oder anerkennen, dass man gesündigt hat. Und deshalb brauchst du den
Erlöser. Denn wenn du kein Sünder bist, dann brauchst du auch keinen Erlöser. Aber wenn du ein Sünder bist,
dann brauchst du einen Erlöser. In Römer 3:10 steht:  "Es gibt keinen Gerechten, auch nicht einen." Keiner ist
gut. Du magst ein guter Mensch sein, aber du wirst nie gut genug sein. Es gab nur einen, der gut genug war,
perfekt,  vollkommen  gerecht,  und  das  war  Jesus  der  Christus.  Römer  3:23  erklärt,  warum.  Weil  "...alle
(Schlüsselwort:  alle)  gesündigt  haben  und  die  Herrlichkeit  Gottes  verfehlen." Wir  wurden  alle  als  Sünder
geboren, und deshalb müssen wir alle wiedergeboren werden, um in das Himmelreich zu gelangen. 

"Und wir sind gerettet aus Gnade, (Epheser 2:8-9) durch Glauben. Es ist nicht aus Werken.  Es ist eine Gabe
Gottes, damit sich nicht jemand rühme." Wir sind aus Gnade gerettet. Er ist der Retter, der uns rettet, ohne dass
wir etwas dafür können. Warum? Weil wir schuldig sind. 

Und jetzt müssen wir in die Strafzumessungsphase eintreten, weil  wir das Plädoyer abgegeben haben. Wie
plädiert man? Schuldig  im Sinne der Anklage. Okay.  Was ist  die Strafe? Es ist  die Todesstrafe.  Das ist  die
schlechte Nachricht. Römer 6:23, "Denn der Lohn der Sünde ist der Tod." Aber hier kommt die gute Nachricht.
Und je schlechter die schlechte Nachricht ist, desto 'guter' wird die gute Nachricht sein. Das habe ich schon
eine Weile nicht mehr benutzt. Schicken Sie mir keine E-Mail. Das ist eine schlechte Nachricht. 

Aber wenn die schlechte Nachricht so schlecht ist, dann nimmt sie mich wie ein Lehrer, ein Schulmeister an der
Hand, der mir den Spiegel des Gesetzes zeigt, mich in meinem wahren Zustand, dass ich das Gesetz gebrochen
habe, dass ich gegen das Gesetz verstoßen habe, dass ich versagt habe. Und ich habe gegen Gott gesündigt.
Und hier kommt der Heilige Geist und nimmt mich... Schlechte Nachrichten, ja? Ho! Schlecht! Es bringt mich
zum Erlöser. Eine gute Nachricht. Denn er hat das Gesetz erfüllt, das du gebrochen hast und das alle verfehlt
haben. "Und die Gabe Gottes" (die gute Nachricht) "ist das ewige Leben in Christus Jesus, unserem Herrn."
Das ist das A. 

Hier ist das  B, sehr zentral und sehr einfach. Man könnte sogar sagen, es ist so einfach wie B: Glaube [engl.
Believe]. Und es ist nicht nur, oh, ich glaube an Gott. Nein. Glaube in deinem Herzen, dass Jesus Christus der
Herr  ist  und dass  Gott ihn  von den Toten auferweckt  hat.  Dies  ist  Römer 10:9.  Es  ist  übrigens auch der
bekannteste Vers in der ganzen Bibel. Auch Nicht-Christen kennen diesen Vers: Johannes 3:16. Wir können ihn
mit großer Eloquenz wortwörtlich hersagen. "Denn also hat Gott die Welt geliebt, dass er seinen eingeborenen
Sohn gab, um für uns zu sterben, damit alle, die glauben..." Keine Formulare ausfüllen, keine Bewerbung, nicht
den Nutzungsbedingungen zustimmen, nichts von alledem. Glaube in deinem Herzen, dass Gott Jesus von den
Toten auferweckt hat. Wenn du glaubst, wirst du gerettet werden. 
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Und das C schließlich ist für das Anrufen [engl.  call upon] des Namens des Herrn. Wie sprechen jede Woche
darüber. Ich hoffe, Sie werden es nicht leid, wenn ich es sage, aber  "...aus der Fülle des Herzens spricht der
Mund."  Wenn ich  also  in  meinem Herzen glaube,  dass  Jesus  der  Herr  ist,  dass  Gott Jesus von den Toten
auferweckt hat - ich glaube das in meinem Herzen - raten Sie mal, was dann aus meinem Mund kommt? Jesus.
Ich rufe den Namen von Jesus an. Ich bekenne mit meinem Mund: "Jesus ist der Herr", Römer 10:9. Römer
10:13, "Alle..." (Da ist wieder dieses Wort "alle") "Alle haben gesündigt." Wie wäre es damit?  "Alle, die Ihn
anrufen" (Wen anrufen?) "Den Namen des Herrn." (Was wird geschehen?) "Ihr werdet gerettet werden." 

Du wirst gerettet werden, nicht du müsstest, könntest, solltest, es besteht eine ziemlich gute Chance, die Jury
ist noch nicht entschieden, wir wissen es noch nicht.  Nein. Du bist gerettet.  Du wirst gerettet werden. So
einfach ist das. Ich bin so froh, dass es so einfach war. Ich wurde vor 42 Jahren gerettet. Ich brauchte es simpel.
Denn wenn es kompliziert gewesen wäre, hätte ich nicht gerettet werden können. Es musste so einfach sein
wie das Glauben in meinem Herzen und einfach bekennen mit meinem Mund aus der Fülle meines Herzens. Ich
schlief dabei ein. Am nächsten Morgen wachte ich auf. Ich bin ein neues Geschöpf. Ich mag das Wort "Kreatur"
nicht. Die Schöpfung in Christus. "Das Alte ist vergangen. Siehe, es ist alles neu geworden." 

Bevor  wir  mit  dem "Aber  Gott!"-Zeugnis  enden,  flehe ich  Sie  an,  ob  Sie  heute hier  sind  -  und ich  werde
niemanden ansehen - Sie wissen,  wer Sie sind. Und der Herr kennt Ihr  Herz.  Vielleicht  sind Sie in  diesem
Gottesdienst, vielleicht schauen Sie online zu, und Sie haben noch nie in Ihrem Herzen geglaubt, dass Jesus
Christus der Herr ist. Und es ist sicherlich nicht ausgesprochen oder bekannt worden aus Ihrem Mund, indem
Sie ihn angerufen haben. Oder vielleicht gibt es eine Ungewissheit, Sie sind nicht ganz sicher. Wissen Sie, ich bin
in einem christlichen Elternhaus aufgewachsen. Nein, das ist es nicht - es sei denn, du bist durch den Geist
Gottes wiedergeboren. 

Und  du  wirst  wissen,  ob  du  wiedergeboren  bist.  Denn  als  unsere  Kinder  geboren  wurden,  gab  es  keine
Fragezeichen. Sie wurden im physischen Sinne geboren. Wenn man im geistlichen Sinne wiedergeboren ist, gibt
es kein Fragezeichen, wenn man wiedergeboren ist. Ich meine, wie kann ich wissen, ob ich wiedergeboren bin?
Du wirst es wissen! Du wirst es wissen. Du wirst es wissen, denn wenn du wiedergeboren bist, wirst du dich
nach Milch sehnen, und dann wirst du anfangen zu zahnen. Ich hasse diese Jahre. Und dann fängt man an,
Fleisch zu essen. Und du gehst vom Weinen zum Krabbeln, zum Gehen und zum Laufen über. Du wirst wissen,
ob  du  wiedergeboren  bist.  Ich  würde  sogar  noch  einen  Schritt  weiter  gehen  und  sagen,  wenn  es  ein
Fragezeichen  gibt,  ob  Sie  wiedergeboren  sind  oder  nicht,  ist  die  Wahrscheinlichkeit  groß,  dass  Sie  nicht
wiedergeboren sind. Das ist vielleicht etwas stark, aber es muss sein. Nun gut. 

Aber-Gott-Zeugnis

Das heutige "Aber Gott!"-Zeugnis - dies war vor einigen Monaten - wurde von Magnus Wilson eingesandt, der
schreibt: "Ich wollte nur mal Hallo aus Schweden sagen. Aloha! Ihre Kirche hat mein Leben verändert. Ich bin ein
Christ. Aber seit ich angefangen habe, Ihnen zuzuhören, (hören Sie das, dieser arme Kerl) 2007." 

Wir haben 2006 mit den Updates begonnen. Ich liebe dich. Das ist eine lange Zeit. Er schreibt: 

"Ich habe mein Leben voll und ganz unserem Herrn und Erlöser Jesus gewidmet. Bitte macht weiter. Ihr seid
meine Gemeinde." (Weißt du, dass du eine riesige Gemeinde auf der ganzen Welt hast? Und er sagt) "Ich liebe
euch." (Wir lieben dich auch) "Magnus Wilson." 

Preist den Herrn! Kapono, komm hoch. Stehen Sie auf. (Beifall) 
Junge, ich sage euch, Zeugnisse wie diese wiegen alles andere auf. Yeah? 

Vater im Himmel, ich danke Dir. 
Herr, wie können wir Dir jemals auch nur ansatzweise genug danken? 
Wir danken Dir für das Evangelium. 
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Wir danken dir, dass unsere Erlösung naht. 
Danke für die biblische Prophetie. 
Danke, dass Du uns sagst, wie die Welt aussehen wird, bevor sie so aussieht. 
Wenn sie also beginnt so auszusehen, werden wir aufschauen. 
Die Gläubigen werden ihre Häupter erheben, und die Ungläubigen werden glauben. 
Herr, ich bete für jeden, der - vielleicht hier oder online - der dich noch nie angerufen oder an Dich geglaubt
hat. Sie haben nicht diese Gewissheit, diese Hoffnung. 
Herr, ich bete, dass sich das heute und hier ändert, dass sie heute den heutigen Tag zum Tag ihres Heils machen
und die wichtigste Entscheidung ihres Lebens für das ewige Leben nicht aufschieben. 
Und schließlich für diejenigen von uns, Herr, die Dich kennen, die sich nach Deiner Rückkehr sehnen, die auf
Deine Rückkehr warten, würdest Du schnell kommen? Maranatha! 
Die Dinge werden hier unten wirklich verrückt. 
Ich weiß, Du weißt es. 
Aber bitte Herr, komm schnell, wir beten, Maranatha! 
In Jesu Namen. 
Amen.  
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Links (englisch)

- Tuesday night prayer meeting teaching titled, “Demonic Spirit Manifestations.”
https://subsplash.com/+d6kc/lb/mi/+pmyf8k6?embed=true&recentRoute=app.web-
app.library.list&recentRouteSlug=+99bcyjz

- CERN to test world's most powerful particle accelerator during April's solar eclipse to search for 'invisible'
matter that secretly powers our universe
https://www.dailymail.co.uk/sciencetech/article-13249813/CERN-accelerator-smash-particles-solar-
eclipse.html

- logos for CERN and WEF
https://home.cern 
https://www.weforum.org

- NASA, NASA Wallops to Launch Three Sounding Rockets During Solar Eclipse
https://www.nasa.gov/centers-and-facilities/wallops/nasa-wallops-to-launch-three-sounding-rockets-during-
solar-eclipse

- ancientegyptonline, APEP
https://ancientegyptonline.co.uk/apep

- NASA APEP Mission to Fire Rockets at the Eclipse
https://www.syfy.com/syfy-wire/nasas-apep-mission-to-fire-rockets-at-the-eclipse

- adultbrain.ca, The Book of the Law by Aleister Crowley
https://adultbrain.ca/the-book-of-the-law-by-aleister-crowley

- statue of “Lord Shiva” at CERN
https://cds.cern.ch/record/745737?ln=en

- USA Today Tweet, The solar eclipse and the horned devil comet: Two good reasons to look up on April 8th.
https://twitter.com/USATODAY/status/1775418217126605158

- Blazing Press,  7  PLANETS WILL “LINE UP” ON APRIL 8TH WHEN THE GREAT AMERICAN ECLIPSE OF 2024
COMPLETES THE GIANT “X” OVER AMERICA
https://blazingpress.com/7-planets-will-line-up-on-april-8th-when-the-great-american-eclipse-of-2024-
completes-the-giant-x-over-america

- Newsweek, Full List of Solar Eclipse Closures, Warnings
https://www.newsweek.com/full-list-solar-eclipse-closures-warnings-1882266

- Netanyahu says Israel acting against Iran, will defend itself
https://www.reuters.com/world/middle-east/israeli-military-halts-leave-all-combat-units-statement-2024-04-
04

- HOLR Magazine, WHEN WILL THE RED HEIFER BE SACRIFICED 2024
https://holrmagazine.com/when-will-the-red-heifer-be-sacrificed-2024

- Tucker Carlson interview with a doctor and scientist, Michael Nehls
https://tuckercarlson.com/the-tucker-carlson-encounter-michael-nehls

                                                                                                    

Versionsdatum: 14.04.2024                                                                                                                                            14/14

https://home.cern/

